



Büro Kreishaus: Zi. 161/162  
Tel. 02421/22-2327  
Fax: 02421/22-2060  
eMail: [spd@kreis-dueren.de](mailto:spd@kreis-dueren.de)

Düren, den 29.09.2014

**Antrag der SPD-Fraktion für den**

Kreisausschuss

voraussichtlich: 22.10.2014

**Kartographierung und Beschilderung der Ruhebänke und anderer markanter Punkte am Rur Ufer Radweg**

Beschlussvorschlag:

**Die Verwaltung wird beauftragt, die Kartographierung und Beschilderung der Ruhebänke und weiterer markanter Punkte am Rur Ufer Radweg zur schnelleren Erreichbarkeit in Notfällen durch Angabe der genauen Position zu realisieren.**

**Sachverhalt:**

Sowohl in den Sommer- als auch in den Wintermonaten erfreut sich der Rur Ufer Radweg großer Beliebtheit und stellt im Naherholungsbereich eine große Bedeutung dar. Durch die stetige und intensive Nutzung, kommt es nicht selten zu Notfällen durch z.B. Kreislaufprobleme oder Sturz, oder Einsätzen der Polizei. Durch die ungenaue Ortsangabe, haben die Hilfskräfte oft das Problem die Einsatzstelle schnell zu finden, dadurch geht wertvolle Zeit verloren.

Durch eine Kartographierung u. a. der Ruhebänke hat der Hilfesuchende einen Fixpunkt um eine genau Ortsangabe durchzugeben und ggf. dort auf die Hilfskräfte zu warten. Die Ortsangabe kann dann in den Einsatzleitrechnern der Feuerwehr/Rettungsdienst/Polizei eingepflegt werden.

Der Rur Ufer Radweg soll von der Kreisgrenze im Süden bis Roermond entsprechend beschildert werden. Hierzu ist von der Verwaltung Kontakt zur Kreisverwaltung Heinsberg

und den zuständigen Stellen in den Niederlanden aufzunehmen. Ebenfalls sind die Städte und Gemeinden als Anlieger des Rur Ufer Radwegs in die Überlegungen mit einzubeziehen.

Josef Johann Schmitz  
Fraktionsvorsitzender